

HUMAS

Kasad: Jangan Ragu-Ragu untuk Berbuat Bagi Anggota, Satuan, Masyarakat serta Bangsa dan Negara

Suhendi - HUMAS.CO.ID

Jun 24, 2022 - 20:39



Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., berpesan kepada para Komandan Satuan agar jangan ragu-ragu untuk berbuat bagi anggota, satuan, masyarakat serta bangsa dan negara

JAKARTA - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., berpesan kepada para Komandan Satuan agar jangan ragu-ragu untuk berbuat bagi anggota, satuan, masyarakat serta bangsa dan negara. Hal tersebut dikatakan Kasad saat menutup secara resmi acara Apel Komandan Satuan (AKS) TNI AD di Ruang Lily Rochly Akademi Militer, Magelang. Jumat, (24/6/2022).

Mengawali pengarahannya pada acara penutupan tersebut, Kasad menceritakan pengalaman, kegiatan dan gaya kepemimpinan yang telah dilakukannya dalam memberikan dampak positif bagi satuan, anak buah dan masyarakat.

Kasad berharap pembekalan dan pengarahan yang telah didapat oleh peserta AKS selama dua hari (23-24 Juni 2022) pelaksanaannya dapat memberikan bekal kepada para Dansat dalam pelaksanaan tugas pokok.

"Ilmu pengetahuan, pengalaman dan informasi terkini yang diberikan oleh para narasumber termasuk pengarahan dari saya selaku Kasad, menjadi bekal bagi para Komandan Satuan dalam melaksanakan pengabdian terbaik kepada bangsa dan negara," ucap Kasad.

Lebih lanjut Kasad menekankan kepada para Komandan Satuan untuk tidak takut dan ragu-ragu untuk meningkatkan kesejahteraan prajuritnya dan meningkatkan kualitas satuannya.

"Jadikan TNI AD ini sebagai ladang pengabdian terbaik kalian. Jangan ragu-ragu untuk berbuat bagi anggota, satuan, masyarakat serta bangsa dan negara," ujar Kasad.

"Jangan banyak berpikir, lakukan karena mereka hanya berharap dari keputusan yang signifikan dari kita," lanjutnya.

Lebih lanjut Kasad berkeinginan setelah mengikuti apel ini, para Komandan Satuan segera melakukan dan berlomba-lomba mengembangkan kegiatan serta inovasi yang istimewa seperti ketahanan pangan dengan memanfaatkan lahan-lahan tidur, memberdayakan Kampung Pancasila, dan lain-lain.

Di akhir pengarahannya, Kasad menyampaikan ucapan terima kasih Pusterad, Pussenif dan Akmil sehingga penyelenggara kegiatan AKS TNI AD tahun 2022 ini berjalan dengan lancar, tertib dan aman.

"Hati-hati dalam perjalanan kembali ke kesatuan masing-masing, utamakan keselamatan dan keamanan serta sampaikan salam saya kepada anggota dan keluarga kalian," pungkas Kasad. (Dispenad)

(Hendi)